



# 河原田っ子

河原田小学校だより

令和4年6月1日 第3号

## 資源物提供御礼

河原田小学校 校長 浅見 淳一

5月20～27日にかけて、地域の皆様へ資源物（ペットボトル、アルミ缶、スチール缶、新聞紙、一升瓶、ビール瓶）の提供を呼びかけましたところ、予想を超えるたくさんの資源物を提供していただくことができました。誠にありがとうございました。

これまで、学校側から地域の皆様のところへお伺いし、資源物を回収させていただいていました。しかし、児童・保護者数の減少とコロナ予防の観点から、今年は、皆様に学校へ資源物を運んでいただくお願いをすることとなりました。このことから私たちは、今年は、皆様から提供していただく資源物が大きく減ってしまうのではないかと心配していました。しかし、蓋を開けてみれば、昨年度を大きく上回る量（金額で1.3倍）の資源物を集めさせていただくことができました。本当にありがたいことでした。

資源物回収の収益は、全て児童の活動費に充てています。今年も有意義な活動ができそうです。その節は、またこの紙面にて報告させていただきます。

ちなみに、秋にもう一度資源物回収を予定しています。暑い夏、冷たく美味しい飲み物を飲まれた際などは、是非空き缶を秋まで取っておいていただければ幸いです。

今後も、本校の教育活動へのご支援を、どうかよろしく願いいたします。

## 校庭除草&資源回収

晴天に恵まれた5月28日、地域・保護者の方々にご協力いただき、校庭除草を行いました。

始めるまでは、広い範囲に元気よく雑草が育っていることから予定時間内に全て刈り取ることは難しいだろうと覚悟していましたが、1時間もしないうちに完全に隅から隅まできれいに除草が完了してしまいました。



これは、保護者の皆様だけでなく、学校支援地域本部や地区区長会の方々など、たくさんの地域の方々が協力してくださったおかげでした。誠にありがとうございました。

自主的に参加してくれた高学年児童たちが頑張ってくれたことも忘れてはなりません。中には卒業生の姿もありました。素晴らしい子どもたちです。

除草後、地域・保護者の皆様に提供していただいた資源物を、保護者の方々と回収業者の2台のトラックに積み込みました。（空き瓶は、5月31日に別業者に回収してもらいました。）

この日の活動を主催して下さったPTA奉仕委員会の皆様、そして参加して下さった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。



## 春の遠足



快晴に恵まれた4月28日、徒歩遠足を行いました。本校出発は9時。三井町の茅葺庵まで輪島中学校のスクールバスで移動し、9時15分から歩き始めました。

途中、洲衛焼き工房前で休憩したりして、10時20分に石川県森林の森へ到着。徒歩にかかった時間はちょうど1時間でした。

森林の森では、三井小学校と合流。一緒にいろいろなゲームを1時間ほど楽しみました。



その後、総合交流センターにてお弁当タイム。そして最後はフリータイム。仲良くなった三井小学校のお友達と楽しい時間を過ごしました。思いの外いろいろな遊具があり、しかも大規模！児童たち、大興奮でした。

まだまだ遊びたい気持ちが残る中、13時20分に健康の森を出発。同じ行程を戻り、14時35分に学校へ帰着しました。

児童の皆さん、お疲れ様でした。いい一日でしたね。



## 交通安全教室



前日の雨天が嘘のように晴れ渡った4月27日、交通量が増えることが予想されるゴールデンウィークの前にしっかりと交通安全について学ぼうと、輪島総合自動車学校にて、交通安全教室を行いました。

この日は、河原田地区の交通安全協会会長である田中勝良さんや、輪島警察署・自動車学校の皆さんにお世話になりました。ありがとうございました。

はじめに自動車学校2階にて、田中所長さんのお話と輪島警察署の方の交通安全に関するお話を聞き、最後に自転車の安全な乗り方のDVDを視聴しました。

そしていよいよ待ちに待った教習コース実習。1・2年生は横断歩道の安全な渡り方を、3～6年生はヘルメットを着用して道路での安全な自転車の乗り方を学びました。

コースでは、教習中の方が運転している自動車も走っており、他ではできないリアルな学習ができました。



